

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Avis de nomination

Nomination d'Hugues Simard au poste de vice-président principal et chef de la direction financière de Vidéotron

Montréal, le 21 août 2014 – La présidente et chef de la direction de Vidéotron, Manon Brouillette, est heureuse d'annoncer la nomination d'Hugues Simard au poste de vice-président principal et chef de la direction financière. En plus d'être responsable de l'exécution du plan financier, M. Simard jouera un rôle clé dans l'atteinte des objectifs d'affaires de l'entreprise dans un environnement hautement concurrentiel.

« Nous nous réjouissons d'accueillir Hugues Simard au sein de notre équipe de direction. Professionnel aguerri ayant livré des projets corporatifs d'envergure, il s'est forgé une solide réputation au sein du groupe Québecor. Par sa feuille de route considérable en gestion stratégique et sa vaste expérience comme haut dirigeant d'entreprise, il mérite pleinement l'important mandat qui lui est confié. Nous avons hâte de travailler avec lui afin de poursuivre l'exécution de notre stratégie d'entreprise axée sur l'innovation et sur les besoins de nos clients », a déclaré Manon Brouillette.

Hugues Simard a rejoint le groupe Québecor en 1998. Avant de se joindre à Vidéotron, il était chef de la direction financière de Corporation Sun Media depuis 2011. Au fil de son parcours, il fut notamment président et chef de la direction de Netgraphe Inc. (Canoe.ca) et président du Commercial Printing Group de Quebecor World Inc. Avant de se joindre à Québecor, M. Simard avait déjà œuvré dans le domaine financier où il a été, entre autres, vice-président Financement corporatif de la First Marathon Securities Limited.

Il est titulaire d'un baccalauréat ès sciences appliquées (B.Sc.A.) en génie industriel de l'Université de Toronto et d'une maîtrise en administration des affaires (MBA) de la Harvard Business School.

Vidéotron (www.videotron.com), filiale à part entière de Québecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble et de la téléphonie mobile. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 30 juin 2014, Vidéotron comptait 1 794 000 clients à son service de télédistribution, dont 1 529 700 clients à la télé numérique. Vidéotron est également le numéro un d'Internet haute vitesse au Québec avec 1 415 600 clients à ses services par modem câble au 30 juin 2014. À cette date, Vidéotron avait activé 551 300 lignes de son service de téléphonie mobile et assurait le service de téléphonie par câble à 1 276 200 foyers et organisations du Québec. Vidéotron a également obtenu, et ce, pour une neuvième année consécutive, le prestigieux titre d'entreprise de télécommunications la plus admirée des Québécois, selon un sondage Léger.

Suivez-nous sur le Web | facebook.com/videotron
Suivez-nous sur Twitter | twitter.com/videotron